

## 10月コラム

さわやかな季節になりました。秋の澄んだ空や清々しい空気を感じると、誰かと一緒に秋の味覚を楽しんだり、お出かけしたりしたいと思いませんか？

9月9日日曜日はバーベキュー婚活を開催しました。

当日はあいにくのお天気でしたが、炭火で焼いた飛騨牛やお野菜を食べながら21人の独身男女たちが会話を楽しみました。積極的に肉を焼く人、見守る人、おしゃべりに興じる人など過ごし方は様々、ただその中でもちゃんと積極的に行動をしている人、自分に見合った異性を見極めアプローチしている人がマッチングに繋がっているようです。

あるイベントで「積極的な同性を見ていて気後れして、自分が積極的に動くことができなかった。」と振り返っている参加者がいました。自分が動けなかったのをどこか他人のせいにしてしまっているのかもしれませんが。

異性と交際したい！結婚したいと願うなら強い思いで最後まで諦めずにアプローチをすることも必要だと思います。

さて、今年バーベキュー婚活のマッチングは11組！！

第1希望同士以外のマッチングを含めてですが、お互いに選んだ相手とはすべて連絡先交換をしていりました。

このバーベキュー婚活は毎年行っていますがここで出会って結婚したカップル、現在結婚に向かっているカップルが今までに誕生しています。今回のイベントでも、マッチング後もいい感じで交際が進んでいるカップルも……。プロポーズ報告が聞けることを楽しみにしています。

結婚したいと願うなら、まずは行動することが大切です。今の環境で出会えないなら、出会えるところへ勇気をもって出かけてはいかがでしょうか。ただ、何をしたら良いかわからなければ、時間はどんどん過ぎていってしまいます。

山県市マリッジサポートセンターでは個々のライフスタイルに合った婚活をお伝えします。

結婚は、失う自由が多いという人もいますが、何かを得る大きなチャンスでもあると思います。それは人によって安心感や親への感謝の気持ち、忍耐力など様々だと思います。

結婚したいと思ったら、いつかはではなく今から婚活を始めるのが大切だと思います。スタートするなら期間を決めて目標を決めて最後まであきらめず行動しましょう。

山県市マリッジサポートセンターでお待ちしています。

